

Vater-Kind-Turnen am 20.01.2024

An einem Samstagnachmittag im Januar fand das Vater-Kind-Turnen des Familienzentrums statt.

Wir haben uns in der Turnhalle der Grundschule getroffen, dort waren schon verschiedene Stationen für die Kinder und Väter aufgebaut. Es konnte über eine „Schlucht“ balanciert werden, oder durch einen „Tunnel“ gekrochen werden. Die Kinder und auch so mancher Papa sind die Sprossenwand hochgeklettert, sind an Ringen durch die Turnhalle geschwungen, oder haben mit Bällen und Reifen gespielt. Alle Kinder und Väter hatten viel Spaß an diesem Nachmittag und konnten sich zusammen austoben.

Ein großes Dankeschön an Herrn Wall, der uns mit seinen Übungsleiterschein unterstützt hat und beide Vater-Kind Gruppen an diesem Nachmittag begleitet hat.

Wir freuen uns auf das nächste Jahr, wenn wir uns wieder gemeinsam in der Turnhalle treffen.